

Feuerwehr gewinnt die Premiere

In Groß Denkte fand ein Wasserball-Turnier für Hobbyspieler statt.

Denkte. Im Denker Freibad fand jetzt erstmals ein Wasserballturnier für Hobbymannschaften statt. Insgesamt traten sieben Teams bei der vom Förderverein des Freibades organisierten Veranstaltung an.

Die Hobbyspieler erhielten zunächst eine Einweisung in die Regeln des Wasserballes durch Wolfgang Köhlhoff, Schiedsrichter des Wolfenbütteler Schwimmvereins. „Bei dem Turnier hatten die Spieler viel Spaß und kamen teilweise auch an ihre persönlichen körper-

lichen Leistungsgrenzen“, berichtete Frank Klages, Vorsitzender des Fördervereins. Nach dem Modus Jeder-gegen-jeden qualifizierten sich die Mannschaften der Freiwilligen Feuerwehr Groß Denkte, zwei Fußballmannschaften des MTV Groß Denkte und eine Mannschaft aus Adersheim fürs Halbfinale. Die Feuerwehr und die MTV-Fußballer setzten sich dann in ihren jeweiligen Semifinals durch. Um den Spielern noch eine Erholungszeit zu gönnen, zeigten zwischendurch zwei

Frauenmannschaften aus Denkte ihr Können. Das Endspiel gewannen die Männer der Feuerwehr nach einem emotionalen, aber fairen Spiel mit 4:2 und nahmen den Wanderpokal entgegen.

Der Vorstand des Freibadfördervereins möchte sich bei den vielen ehrenamtlichen Helfern und Unterstützern bedanken. Eine Wiederholung im kommenden Jahr sei laut Angaben des Fördervereins nach den sehr vielen positiven Rückmeldungen eine Verpflichtung.